

P T A 総会 校長挨拶 平成30年4月27日

校長 阿部 正行

本日は、本校のP T A並びに教育振興会総会にご出席いただき有り難うございます。

日頃より本校の学校経営方針・教育活動にたいすご理解と、生徒の特別活動や進学のための諸活動に対して、多大なるご支援をいただき感謝申し上げます。

本校は、創立以来、「進学」「しつけ」「部活動」を三本柱に、教育活動を推進しておりますが、本年度の学校経営方針及び重点事項において、特に生徒に関わる点では次の2点を掲げました。

1つは、「生活・学習習慣の確立」、もう一つは、「自己実現・進路実現の支援」です。生活習慣に関しては、特に、遅刻防止・自転車乗車中の交通事故防止・スマホ・SNS使用のあり方について指導を重点的に行います。学習習慣に関しては、毎日2時間以上の家庭学習を求めています。教職員には、学習をはじめ生徒の悩みに丁寧に対応するよう、相談活動の充実を含めてお願いしています。

自己実現・進路実現の支援に関しては、授業の質の向上は言うまでもなく、また学習と部活動の両立が図れるよう、部活動の活動時間や休養日（部活動をしない日）も適切に設定するよう部活動関係職員をお願いをしたところです。

学校としての取り組みの一つとして、本年度、夏休み中の8月13日から15日の3日間を新たに「学校閉庁日」として、部活動の休養日とし、子どもたちが、学習と部活動、また家族との時間を過ごすなど、バランスのとれた過ごし方を身につけられるよう、部活動顧問に協力をお願いしました。この「学校閉庁日」の取り組みについては、保護者の皆様にもご理解とご協力をお願いします。

A I を搭載する機器やロボットがどんどん進化する時代です。しかし、どんなに時代が変わっても子どもの健全な成長のためには、周囲の大人が子どもを真ん中に置き、子どもの利益、子どもの成長にとって有益か否かを第1に考えなければなりません。そして、その共通理解のもとに、家庭と学校が連携をすることが肝要と考えます。

子ども学校は、「決まったこと」「ルールだから」というばかりではなく、教育方針や活動のねらいについて、丁寧な説明に努めて参ります。また教育活動の様子や進路決定状況の情報提供に努めていますので、引き続きご理解・ご支援をお願いし、総会にあたっての挨拶とさせていただきます。